

DVR Neoline G-Tech X-74

todas las reglas

La calidad de los disparos durante el día es de las tres mejores... terrible por la noche!

1) No llega el boletín informativo sobre la actualización del firmware y las bases de datos de radar. Escribo a soporte, cancelo la suscripción y vuelvo a suscribirme, pero fue en vano. Verifico si hay actualizaciones manualmente. 2) El GPS determina la ubicación con un error, o es una falla del firmware. Permítanme explicar cómo funciona: por ejemplo, estamos conduciendo por una de las carreteras paralelas, la distancia entre ellas es de 50 metros, el registrador nos notifica sobre una cámara en una carretera paralela, luego sobre una cámara en nuestra carretera. Nos acercamos a la cámara perpendicular a la carretera y de nuevo el registrador nos avisa de ello. Aquellos. el algoritmo de alerta no está configurado correctamente. Si hay un radar a su derecha o izquierda, lo sabrá. 3) Durante la instalación, la grabadora no comienza a funcionar normalmente de inmediato. Desde la primera vez, la pantalla parpadea y la grabadora se reinicia cíclicamente. Si muevo una grabadora ya instalada en su soporte, puedo observar cómo la pantalla deja de parpadear y luego comienza de nuevo, reiniciando al mismo tiempo. Puede haber un problema con el grupo de contacto. Si lo quito y lo vuelvo a colocar 2-3 veces, el problema desaparece. Pero esto tiene que hacerse siempre antes del viaje, ya es molesto. 4) Actualización de las bases de radar. Envié las coordenadas de 3 radares a soporte, que definitivamente funcionan, no los agregaron, aunque pidieron sus coordenadas. 5) La calidad de la imagen en la noche es terrible, como con todos los registradores de presupuesto. Durante el día, la imagen es mejor, pero a gran velocidad no se puede distinguir la cantidad de autos que se aproximan (Calidad Full HD Max). Continúa en el comentario... Puede haber un problema con el grupo de contacto. Si lo quito y lo vuelvo a colocar 2-3 veces, el problema desaparece. Pero esto tiene que hacerse siempre antes del viaje, ya es molesto. 4) Actualización de las bases de radar. Envié las coordenadas de 3 radares a soporte, que definitivamente funcionan, no los agregaron, aunque pidieron sus coordenadas. 5) La calidad de la imagen en la noche es terrible, como con todos los registradores de presupuesto. Durante el día, la imagen es mejor, pero a gran velocidad no se puede distinguir la cantidad de autos que se aproximan (Calidad Full HD Max). Continúa en el comentario... 5) La calidad de la imagen por la noche es terrible, como todos los registradores de presupuesto. Durante el día, la imagen es mejor, pero a gran velocidad no se puede distinguir la cantidad de autos que se aproximan (Calidad Full HD Max). Continúa en el comentario... 5) La calidad de la imagen por la noche es terrible, como todos los registradores de presupuesto. Durante el día, la imagen es mejor,

pero a gran velocidad no se puede distinguir la cantidad de autos que se aproximan (Calidad Full HD Max).Contina en el comentario...